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11月29日，天气阴冷。

薛朝晖办完最后一道辞职手
续后，在如东县袁庄镇政府
大院内慢慢地走了一圈，望
着自己工作15年的地方，年
近 40的他有些依依不舍，
“真不想辞职啊，若不是过
重的创业任务。”

薛朝晖所指的创业任
务，是袁庄镇政府下达的一
年内要发展 2个企业的指
令。“完不成任务，要么扣工
资和奖金，要么交2110元给
招商办去注册企业，视作完
成任务。”薛朝晖说，“我一

个基层工作人员，哪有能力
完成如此重的任务。”

袁庄镇政府的文件显
示，机关公务员、事业单位人
员每人上半年发展一个有限
责任公司、下半年发展一个个
人独资企业，集体人员!"#

$%&' 每人发展一个个人
独资企业。“这叫招商引资、
全民创业。”镇政府一位工作
人员解释道，“只要在镇机关
工作的，人人都有任务。”
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记者拿到一份袁庄镇

2006年度机关人员全民创
业任务完成情况的材料，115
名机关公务员、事业单位人
员中，只有7人完成发展一
个有限责任公司和一个个人
独资企业的任务，44人完成
发展一个有限责任公司的任

务，集体人员!"#(%&'

16人中仅有一人完成发展一
个个人独资企业的任务。没
完成任务的，除少数几个外，
绝大多数人交了 2110元或
1600元或510元的注册费。

调查中，不少政府工作人
员表示了同样的疑问，“我们

找招商办的人要营业执照，他
们就推，说过一段时间。真不
知道钱花到哪儿去了？”

与机关公务员相比，联
防队员王业)*+'所遭遇

的情况更糟，“甭提今年的
营业执照了，去年我交了 2
个个人独资企业的注册费
用，但至今也没拿到营业执
照。”王业拿出了收款收据，
上面清楚地写着这笔钱的用
途是“办证”。据了解，像王

业这种情况的不在少数。
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袁庄镇党委副书记张铁

军告诉记者，注册费用是大
家自愿交的，主要是自我加
压，镇党委和政府并没有强
行规定，“如果年底完成发
展企业的任务，这笔钱还会
退还给本人的。”

张铁军说，大家之所以

交 1600元和 510元，是因
为这是注册一个有限责任公
司和一个个人独资企业的最
低费用。“为了吸引一些外
资过来，我们实行了许多优
惠政策，包括企业注册时，帮
你垫付注册资金。大家交的

这笔钱，就是用于这块。当
然，这笔钱，企业正式运转后
一般会还给垫资人的。”

张铁军说，去年，镇政府
没完成任务的工作人员所交
的注册费用全部用于注册个
人独资企业，“所办的营业
执照也全部发下去了，如果

确有没拿到营业执照的，也

是极少数人，我们会调查
的。”

张铁军表示，今年所收
的注册费用尚未拿去注册企
业，“正有待镇党委、政府讨
论决定。”

公务员钱进透露，让完
不成任务的人交注册费用是
镇领导班子想出来的主意。
但今年招商办收了大家的

钱，还未去工商部门注册企
业，可能是实施过程中遇到
了一定阻力。

如东县工商局一位工作
人员告诉记者，个人独资企
业比较容易，不受注册资本

限制，一般几百元就可以，
但注册有限责任公司则要
求十分严格，最低注册资本
为 10万元，注册费用约为
1600元。
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在采访中，张铁军副书
记不停地倒 “苦水”，“现
在招商引资任务很重，从
市到县到镇层层分解。我
们这么一个小镇，县里要
求今年必须完成发展有限
责任公司、个人独资企业

600多个。我们群策群力，
目前也只完成任务的一半，

排名在全县倒数。”
张铁军说，“我们镇领

导班子压力现在都很大，因
为完不成任务，不仅要受到
经济处罚，还要被县里诫勉

谈话。这意味着你不适合在
领导岗位。”

在袁庄镇政府，一进办公

大楼，就有一个醒目的标牌，上
面是二行红色的大字，“招商
引资为零，一切工作为零。”
张铁军说，这句话摘自一位县
领导的讲话，“我们把它放在
显眼处，就是要鞭策大家努力
招商努力创业。”

在南通一些乡镇，记者
所接触到的一些政府工作人
员都说，“这几年，来自上面
的招商引资任务压力太大，
每年“上面”都要向“下面”
划分一定的招商引资任务，
有的对未完成任务的单位或

个人“一票否决”，为了保
“位子”争“优秀”，不惜一
切“代价”也得完成任务。

张铁军副书记坦言，让

机关工作人员交钱去注册企
业，也不是袁庄镇独有，“一
些地方比我们还严重。”
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袁庄镇机关一些工作人
员对政府的这种做法十分反

感。“这是典型的弄虚作
假。”林云)*+'说，“去年

发给我的营业执照一直躺在
家里睡大觉，我也不打算去
年检，让它到期自动注销。”

南京大学法学专家肖泽
晟认为，镇政府向公务员下

达发展企业的指标，让未完
成创业任务的人交注册企业
费用，无论这笔钱用于注册
企业还是他用，都有悖于国
家法律法规。国家公务员主要

职能是依法行政做好服务，而
不是去发展企业。“但这种情
况目前处理起来比较难，公务
员法在公务员救助途径这一
块尚欠缺，公务员还无法对
抗上级下达的命令。”

他建议有关人员可通过

申诉来解决。
X#YZ [\

!"#$%&

'()*+,-
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电视剧《西安事变》在南京拍摄期间，留下花絮一串串
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詹文斌是“总统府”展

研部的副部长，因为年龄和
外形同当年国民党的中将
宴道刚相似，被剧组相中。
说起触电 《西安事变》，詹
文斌说这还是自己的处女
作，“我在里面其实只有一
句台词，‘扫荡叛逆，营救委

座’。”詹文斌说，他一共只
参与了几场戏，每场戏的报
酬是30元。

谈起拍戏的最大感受，
詹文斌直叫苦。他说，有一
场戏是西安事变后，张学良
送蒋介石回到南京，于是蒋

介石去中山陵谒陵。“中山
陵每天的游客都很多，为了
不影响游客，剧组规定必须
在8：30之前拍完，而所有
演员必须在 5点之前赶到
‘总统府’会合。我家住在
龙江小区，为了不迟到，凌

晨4点我就起床了。”
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俗话说，舍得一身剐，

敢把皇帝拉下马。虽然，屡
屡曝出影视剧组毁了旅游
圣地，毁坏了文物，但为了
支持《西安事变》的拍摄，
“总统府”似乎豁出去了。
詹文斌告诉记者，剧组在总
统府拍摄了整整 10天。他

带着记者来到一个黄色楼
旁，说：“这就是西安事变
后，张学良被军事会审的所
在地。不过，剧组并没有放
在这里拍军事会审，而是放
到了中山堂。”
“要说拍电视对文物

没有影响是不可能的，他们
架设机子、把这里布置成他
们需要的东西，这本身对文
物就是一种损伤。最让我们
心疼的是，其中有一场戏，
是张学良送蒋介石回到了
南京，蒋介石举办了一个盛

大的宴会。这个宴会就在

‘总统府’ 内的中外宴会
厅内拍摄，里面有一个羊

毛的红色毯子，要几十万
才能买到呢。当时，剧组就
在这个宴会厅内拍摄了宴
会，那么多人踩在上面，加
上食物……稍有不慎，就是
大损失。”
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对于剧中的男主角胡

军扮演的张学良一角，詹文
斌说：“不像！我看了资料，
资料上的张学良个头只有
1.7米，而且瘦瘦的，而胡军
个头有 1.80米左右，身高
不像。从外形上，也不像。”

除了外形不像外，胡军

的个性、人格魅力上像不像
张学良本人呢？一位专门研
究《西安事变》的专家说，
从外形上看，胡军和张学良
本人确实相去甚远，至于能
否神似，要看电视剧实际播
出效果了。

严开运，一位 90高龄
依旧精神矍铄的南京老人，

在黄埔军校读书时，他曾经
和张学良的弟弟张学思同
班，因此有关张学良的事
情，他都听说一些。西安事
变前，他曾经和张学良有过
接触，西安事变后，他还曾
经跟随部队到西安包围张
学良的 105师，参加了

“救”蒋介石的行动。
严 老 说 ，1930年 ～

1936年这段时间，张学良
经常到南京来汇报工作，他
第一次来南京的时候，就携
带夫人在南京整整游玩了2

个月，去了中山陵等地。“那
时候，张学良每次来南京，
都住在中山东路 128号的
财政部官邸。而当时的励志
社就相当于国民党官员的
俱乐部，我经常看到他在励
志社打球，而且他是一个运

动好手，一打就是好几个小
时。”这种爱运动的习惯，就
算是张学良被软禁在南京，
还是保留了，他住在宋子文
公馆的时候，还是每天都坚
持运动。

“西安事变后，我们受命去
西安解救蒋介石，但没想

到，张学良亲自把蒋介石又
送回了南京。”回到南京后，
张学良没想到他会被送到
军事法庭受审。“我记得，那
是 1936年 12月 31日，张
学良接到传票，他身穿将校
呢军服，佩一级上将领章、

肩章，腰间挂佩剑，脚穿乌
亮的马靴，在宋子文陪同

下，进入候审室，依照程序
摘下领章、肩章和佩剑，被

带进法庭。当时的张学良，
脸上带着笑容，审判长特意
给张学良赐座，但不知道为
什么，他始终没有坐。”

严老说，自军事会审
后，张学良就真的被囚禁起
来了，从那以后他再也没见

过张学良。
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